

FITCUBA ouvre ses portes dans la station balnéaire de Guardalavaca



La Havane, 4 mai, (RHC).- Cuba a accueilli hier les 2 millions de touristes. Cela 39 jours avant la date prévue. C'est par cette bonne nouvelle que s'est ouverte la 37e Foire internationale de Tourisme FITCUBA, à l'hôtel Playa Pesquero, inauguré par Fidel Castro dans la station balnéaire de Guardalavaca.

Une plaque dévoilée au cours de la cérémonie d'ouverture reproduit quelques mots prononcés par Fidel lors de l'inauguration de l'hôtel, en 2003.

«pour un tourisme de paix, de santé et de sécurité.» Trois mots clés pour le développement du tourisme dans notre pays.

Dans le discours de bienvenue aux 3 mille tour-opérateurs, représentants de groupes hôteliers et d'autres entreprises liés au secteur du tourisme, Julio César Estupiñan, président de l'Assemblée provinciale d'Holguin a dressé le panorama des actions entreprises par cette province qui accueille le 4e pôle touristique de notre pays.

Au nom de l'Allemagne, Armgard Wippler, chargée de l'organisation des petites et moyennes entreprises pour le secteurs des services de ce pays, a dit que l'Allemagne était honorée d'avoir été choisie pays invité d'honneur de FITCUBA 2017.

De son côté, Manuel Marrero, ministre cubain du Tourisme a mis en exergue le potentiel de la province siège de la rencontre pour le développement du tourisme en raison de ses valeurs historiques, culturelles, patrimoniales et bien entendu de sa nature.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/economia/128925-fitcuba-ouvre-ses-portes-dans-la-station-balneaire-de-guardalavaca>



Radio Habana Cuba